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2021-2022｜奉仕しよう　みんなの人生を豊かにするために　SERVE TO CHANGE LIVES

奉仕を実践、親睦を深め、会員個々のロータリー活動を充実させよう
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2022. ６.14（火）　第3255回　例会報告
例会日…火曜日（12：10）～ロイヤルチェスター前橋
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…長谷　浩克

幹　　　事…小林　幹昌

クラブ会報委員長…髙橋　秀実

編　集　者…髙橋　秀実

  点　鐘  　長谷会長

  ロータリーソング  　「我等の生業」

  ビジター紹介  　長谷会長

◎本庄ロータリークラブ

矢島　淳一　さん

◎公益財団法人

　　前橋観光コンベンション協会　　　　　　

専務理事　川端　利保　さん

誘客推進担当参事　安藤　　智　さん

誘客創造課係長　鹿島　洋介　さん

  会長報告・会長の時間  　長谷会長

先日の７日の前橋ロ

ーターアクトクラブの

６月第１例会に、小林

幹事・宮下ローターア

クト委員長と公式訪問

してきました。

ローターアクトも、

我々ロータリークラブと同様、７月から新年度を

迎えます。

先月の当クラブのローターアクト委員長卓話の

際、前橋ローターアクトクラブ会長が言われてい

たとおり、現在の片桐会長が2840地区ローター

アクトの会長となり、前橋ローターアクトクラブ

では副会長、新任の会長は横山広樹さんが就任さ

れます。横山さんは学習院大学法科大学院の学生

さんです。

また、次年度の活動指針や事業計画、役員人事、

予算案が承認されています。

活動指針では「奉仕の実践と継続」を掲げ、事

業としては継続事業として

・県庁前緑化推進事業

・地下道アートプロジェクト

・菜園事業

また、以前に参加していたホリデーイン前橋に

ついて参加を再開し、また、会員増強では３名純

増を目標としています。

予算については、100万円程度の総予算のうち、

スポンサークラブである当クラブからの補助金と

して今期同様60万円の収入を見込んでいるそう

なので、狩野会長エレクト、星野次年度幹事、よ

ろしくお願いします。

  幹事報告  　小林幹事

  副幹事報告  　関口副幹事

例会変更

前橋西ＲＣ、安中ＲＣ、

碓氷安中ＲＣ、

桐生西ＲＣ

  出席報告  　西川会員

会　員　数：114名

出　席　者：  91名

{・実出席者　　  64名

 ・Zoom参加者  22名

欠　席　者：  23名

本日出席率：82.73％



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

  ニコニコBOX報告  　池畠会員

■池畠 　邦和…結婚祝

いにきれいなお

花を頂きまして

誠にありがとう

ございました。

妻の喜ぶ顔が見

れますことを前

橋ロータリークラブ様に感謝申し上げます。

■矢島　淳一…本庄ロータリークラブビジター

■パス トガバナー　本田　博己…2570地区RLI

委員長矢島淳一様のご来訪を歓迎します。

また、本日、規定審議会のご報告をいたし

ます。

■曽我 　孝之…コンベンション協会が本日参上い

たしました。前橋花火大会盛大に開催した

いと思いますのでよろしくお願いいたしま

す。

■荒木 　　肇…本日６月14日　満86歳の誕生日

を迎える事が出来ました。来月から新年度

を迎え、そろそろ引退かと思っておりまし

たが先輩が元気で、いらっしゃいますので、

もう少し、お世話になりたいと、思ってお

ります。元気でロータリー活動が出来ます

事に感謝して少々。

■和田 　　弘…とても素敵なお花をありがとうご

ざいました。

  報　　告  　

公益財団法人

前橋観光コンベンショ

ン協会

　専務理事

　　川端　利保　様

  規定審議会報告  　

　本田　博己　パストガバナー

  新会員卓話  　

　損害保険ジャパン㈱　山下　佳之　会員


